
 

  

 

 

 

Conselho Municipal de Alimentação 
Escolar  

CAE - BARRINHA 
Av. Presidente Costa e Silva, 777 – 

Bairro: Vila Recreio 
Telefone: 16 3943-9020 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO 
ESCOLAR – CAE - BARRINHA. 
 

Aos dezesseis (16) dias do mês de julho (06) de dois mil e vinte e um (2021), em 1º 

convocação às dez horas e trinta minutos (10h30min), os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar, nomeados pela Portaria nº 019, de 13 de maio de 2021, 

previamente convocados, reuniram–se ordinariamente, via Google Meet, devido ao 

contexto de excepcionalidade da Covid - 19, realizada sob a presidência da Sra. Elda 

Avelina Gardenghi de Oliveira (Presidente do Conselho), e secretariado por Thaís 

Coutinho Barbosa, com o objetivo de dar atendimento às seguintes ordens: A) Analisar 

os relatórios e demonstrativos relativos ao Segundo Trimestre de 2021 e B) 

Indicação de Membros para compor Fórum Municipal de Educação de Barrinha. 

Após constatar o quórum, a Sra. Presidente agradeceu a presença dos membros e em 

seguida passou a discorrer sobre a pauta da reunião, iniciando pela apresentação dos 

relatórios de Receitas e Despesas referentes aos recursos advindos do FNDE para 

gastos com a merenda escolar, com esclarecimento sobre os fornecedores pagos com 

os recursos do PNAE e, após apresentar os valores executados aos membros 

presentes para que os mesmos analisassem e aprovassem o conteúdo exposto, não foi 

encontrando qualquer irregularidade e os membros entenderam por bem aprová-los por 

unanimidade de votos. Após, em atendimento ao item B passou a discorrer sobre o 

Fórum Municipal de Educação, em especial sobre a sua importância e as funções 

deste referido conselho junto ao Fórum, sanadas todas as dúvidas, ficou decidido, em 

comum acordo, que Márcia Regina Consolete de Araújo e Sohaila Sanches Merli serão 

os membros titular e suplente, respectivamente, a representar o CAE. Terminado os 

itens de pauta, a presidente aproveitou a presença dos membros para informar que a 

aquisição de Kit Alimentação Escolar passará por novo processo licitatório devido ao 

aumento de número de alunos regularmente matriculados na rede, visto que a 

quantidade prevista no primeiro processo não será suficiente para suprir a demanda. 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a Ata, que foi por mim Thaís Coutinho 

Barbosa redigida, que após lida e achada conforme, será assinada por todos os 

presentes. 
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